

Fledermaus im Haus und am Haus

Projekträger: Vogelschutzgruppe Hasselroth e. V.

Themenschwerpunkt: Die Vogelschutzgruppe Hasselroth e. V. plant für ihren Hochbehälter und das Vereinshaus die Anbringung von Fledermauskästen. Hier sollen die heimischen Fledermäuse ein ruhiges Zuhause finden und auch als Anschauung für Schulklassen, Kindergärten und Besuchergruppen eine Möglichkeit bieten.

Gemeinde/Stadt/Lage: Gemeinde Hasselroth - Ortsteil Niedermittlau - Bahnhofsiedlung

Dauer 180 Tage zum Aufbau und Installation



DAS PROJEKT

Wir haben zunächst mit Hilfe eines Sponsors den bestehenden Rundbehälter mit einer Metallaufgabe ausgestattet und diese Auflage ist in entsprechendem Winkel zu beiden Seiten angebracht worden. Die Überstände des Metalls auf der Krone des Behälters ermöglichen die Anbringung der Fledermauskästen in entsprechendem Abstand und Ausrichtung bzw. unterhalb der Überstände sodass die aus Holz zu fertigenden Kästen nur kleine Metaldecker auf der Holzkonstruktion benötigen (Eigenhilfe) und somit vor Verwitterung geschützt sind, bzw. Eindringen von Wasser und Feuchtigkeit verhindert wird.

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Die Fledermaus ist in Teilen vom Aussterben bedroht da viele Unterschlupfmöglichkeiten in Häusern und Hallen durch Abdichtung auf den Dachböden entfernt werden. Wir wollen den Fledermäusen hiermit Schlupfmöglichkeiten bieten, da die Anlage im Außenbereich des Ortes nahe an Wäldern besteht. Der Rundbehälter der ehemaligen Kläranlage bietet einen ruhigen Standort und ist auch sehr nah an den Feldern vorhanden. Entsprechende Überwinterungskästen sind nach den ersten Vorarbeiten jetzt erforderlich.